

Ziarah dan Tabur Bunga, Kapolres Nagekeo Tekankan Semangat Perjuangan Pendahulu Harus Menjadi Panutan

Muhamad Yasin - NAGEKEO.XPRESS.CO.ID

Jun 29, 2022 - 17:05



Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata, S.I.K, S.H, bersama para Staf Polres Nagekeo dan juga Ketua Bhayangkari Cabang Nagekeo melakukan tabur bunga di pelabunan Marapokot (istimewa)

Pranata, S.I.K, S.H berziarah ke makam purnawirawan Polri di Tempat Pemakaman Umum (TPU) di Kelurahan Danga sekaligus tabur bunga di Pelabuhan Marapokot, Kecamatan Aesesa, Kabupaten Nagekeo, NTT, Rabu (29/6/2022).

Kegiatan tersebut, masih merupakan rangkaian kegiatan mengisi peringatan Hari Bhayangkara yang ke-76 pada 1 Juli 2022 mendatang.

Turut hadir dalam kegiatan ziarah dan tabur bunga bersama Kapolres Yudha, yakni, Kabag Sumda, Kabag Ren, Kabag Log Polres Nagekeo, Kapolsek Aesesa, PJU Polres Nagekeo, Anggota Polres Nagekeo dan Ketua serta anggota Bhayangkari Cabang Nagekeo.

Disela-sela itu Kapolres Yudha mengatakan, kegiatan tabur bunga ialah untuk mengenang sekaligus memberi penghormatan atas jasa para pahlawan yang telah memperjuangkan kemerdekaan bangsa Indonesia.

Sementara kegiatan ziarah ke makam purnawirawan Polri, dijelaskan lagi, ialah merupakan bentuk penghormatan terhadap jasa mereka yang semasa hidupnya begitu tulus mengabdikan diri kepada institusi.

“Tabur bunga hari ini untuk mengenang sekaligus penghormatan atas jasa-jasa para pahlawan yang telah berjuang meraih kemerdekaan Indonesia. Sementara ziarah ialah merupakan penghormatan terhadap jasa para purnawirawan Polri yang semasa hidupnya telah sepenuh raga mengabdikan diri kepada institusi,” tutur Kapolres Yudha.

Pungkas Kapolres Yudha juga bahwa, dari spirit para purnawirawan Polri terdahulu sehingga banyak melahirkan hal-hal positif yang menjadi panutan baginya.

“Bagi kami spirit perjuangan beliau-beliau lah sehingga banyak hal positif yang menjadi panutan buat kami. sehingga pada kesempatan ziarah ini kami memberikan penghormatan dan doa bagi para pendahulu kami,” ujar Yudha.

Kapolres Yudha juga menekankan, sebagai generasi penerus bangsa, atas semangat yang dikobarkan para pendahulu, sudah sepatutnya hal tersebut terus diperjuangkan bahkan menjadi panutan.

“Ini merupakan warisan yang akan terus kita berikan kepada generasi-generasi muda kita selanjutnya,” tutupnya.